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Aos oito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, reuniu-se o Conselho de Gestão
do Campus Santa Teresa, às quinze horas e trinta minutos, por webconferência através da
plataforma RNP, para a Segunda Reunião Ordinária do corrente ano. A reunião foi convocada
nos termos do Ofício Circular nº 03/2021/CG, de cinco de abril de dois mil e vinte e um,
assinada pela Presidente do Conselho de Gestão, Senhora Walkyria Barcelos Sperandio, a
qual contou com a presença dos conselheiros Walkyria Barcelos Sperandio, Milson Lopes de
Oliveira, Robson Celestino Meireles, Marcelo Monteiro dos Santos, Iraldirene Ricardo de
Oliveira, Ednéia Nunes da Silva, Hediberto Nei Matiello, Edna Nunes da Silva, Hugo Felipe
Quintela, Solange de Faria Venturini, Alberto Chambela Neto, Tiago Dalapícola, João Nacir

A reunião foie Thais Totola Vasconcelos. Colombo, Marco Tose da secretária do conselho 
presidida pela , quePresidente do Conselho de Gestão, Senhora Walkyria Barcelos Sperandio
iniciou a sessão e, após os cumprimentos, apurou o quórum e consultou o Conselho sobre a
apreciação da ata nº 001/2021, sendo realizada a leitura de seu teor e, após, consultados os
conselheiros, manifestaram-se favoráveis à aprovação da ata sem ressalvas. Passou-se à
análise dos pontos de pauta. Primeiro ponto de pauta - Informes Gerais: A presidente W
alkyria destacou a criação do Comitê Interno de Biossegurança, cujo trabalho incluiu a
elaboração de uma escala de organização para retorno gradativo do trabalho presencial no
Campus, utilizando a classificação dos cenários possíveis em verde, amarelo e vermelho.
Informou ainda que no dia 12 de março o município de Santa Teresa foi classificado como"
risco alto" e que, estando neste nível de classificação, não era permitido o trabalho presencial,
sendo suspensa a vigência da estrutura de escala de trabalho presencial até que houvesse
uma nova classificação do mapa de risco para o município. Em seguida, a Presidente informou
ao Conselho que foi publicada a portaria DG nº 60, de 22 de março de 2021, que determina a
localização dos servidores do Campus Santa Teresa. Destacou que foi elaborado um relatório
anual de atividades em trabalho remoto, para preenchimento das atividades desempenhadas
durante o período de 18 de março de 2020 a 28 de fevereiro de 2021 e ressaltou que este
relatório passará a ser mensal a partir de março de 2021. Sobre a representação recebida pelo
Campus em face de uma placa que foi afixada em frente ao Sinasefe em São João de
Petrópolis, informou que o sindicato é permissionário do Campus, mas sem qualquer vínculo
com a Instituição e, portanto, a representação recebida foi enviada à Coordenadoria de
Controle Externo. Informou que a Procuradoria Federal do Ifes notificou a mencionada sessão
sindical que respondeu que a faixa foi retirada. Para os informes da Diretoria de Ensino, a
Presidente passou a palavra ao conselheiro Marcelo Monteiro dos Santos, que fez um histórico
das atividades realizadas após a decisão do CS (Resolução nº 02/2021) de suspensão das
atividades letivas presenciais até o dia 30 de junho de 2021, informando que foram realizadas
reuniões com os docentes para organização do início do semestre da graduação e
continuidade dos cursos técnicos e que foram apresentadas três propostas de atividades
presenciais: suspensão de todas até 30 junho, suspensão com a possibilidade de análise caso
a caso, ou retorno das atividades presenciais apenas para o segundo semestre, ficando
definida a suspensão até 30 de junho para todas as atividades, sendo a situação de finalistas
analisado caso a caso. Destacou que no dia seguinte, dia 09 de abril, haveria o encerramento



das terceiras séries dos cursos técnicos e que foi necessário o ajuste nos calendários escolares
em razão do resultado do SISU. O conselheiro informou ainda que está sendo programada uma
ambientação para os alunos ingressantes, que será realizada em maio e junho e que a
Diretoria de Ensino tem trabalhado nos calendários escolares de 2021. Destacou que o curso
técnico em Agroecologia que foi aprovado em dezembro de 2020 não será ofertado neste ano
pela impossibilidade de ofertar atividades práticas neste momento. Por fim, ressaltou que
também estão em andamento as atividades de elaboração de plano de trabalho e acordo de
cooperação para oferta de curso EJA (Educação de Jovens e Adultos)/FIC (Formação Inicial e
Continuada) na área da Agroindústria que foi aprovado no ano passado, com carga horária de
160 horas, com previsão de início no segundo semestre. Encerrada a fala do Conselheiro, a
Presidente informou que existem duas comissões trabalhando para a oferta de dois novos
cursos, um na área de Educação de Jovens e Adultos - EJA e outro na área de informática.
Passada a palavra ao Conselheiro Robson Celestino Meireles, ele informou sobre a DPPGE
dizendo que foi realizado no dia 26 de março o lançamento do livro "Pesquisa e Extensão:
coletânea de trabalhos", que contou com uma palestra da Coordenadora dos Programas
Institucionais de Bolsa de Iniciação Científica e Tecnológica do Ifes, Márcia Oliveira. Destacou
que foi proposta a publicação de edital de bolsas para pesquisadores e extensionistas, sendo
solicitado o valor de cento e cinquenta mil reais para o pagamento de bolsas para alunos de
nível superior e técnico e auxílio para compra de material de consumo para desenvolvimento
dos projetos. Destacou que o Comitê Interno de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão do Ifes
Campus Santa Teresa, que foi eleito, discutirá a aplicação destes recursos assim que forem
liberados. Por fim, informou que o Campus aguarda a autorização da Polícia Federal para a
compra de reagentes para utilização nos laboratórios, o que deverá ocorrer em breve. Sobre as
atividades da Coordenadoria de Extensão, o Conselheiro Hugo Felipe Quintela informou que
estão sendo finalizados os estágios supervisionados pelos alunos da terceira serie e que até na
próxima segunda é possível que já seja encaminhada para a CRA a lista dos alunos que
finalizaram. Passada a palavra ao Conselheiro Milson Lopes de Oliveira, este destacou sobre
as atividades da Diretoria de Administração e Planejamento informando que o PAC (Plano
Anual de Contratações) referente ao ano de 2022 será elaborado e deve ser encaminhado até
o dia 30 de abril e poderá ser consultado no site do Campus. Destacou que os próximos dias
haverá capacitação de servidores sobre a nova lei de licitações e contratos, que será realizada
pelo Campus Santa Teresa, convidando a todos a participar. Informou, ainda, que há uma
discussão na Reitoria sobre a redução das UASGs de vinte e duas para seis e que esta
situação deve ser analisada com cautela, pois impacta principalmente nos Campi agrícolas.
Encerrados os informes, passou-se ao segundo ponto de pauta. Segundo ponto de pauta  -
Organização do Processo Eleitoral para Reitor do Ifes e Diretores Gerais dos Campi: A 

 informou o Conselho que está sendo providenciada a oPresidente rganização do processo
eleitoral para Reitor do Ifes e Diretores Gerais dos Campi. Esclareceu que a escolha dos
dirigentes através de lista tríplice é um modelo utilizado em universidades. Nos Institutos
Federais, as eleições são previstas em regulamento específico da instituição e, portanto, será
realizada nos moldes da eleição passada. Destacou que o Reitor agendou a vinda ao campus
para inauguração das obras realizadas durante este mandato. Informou que, antes de
deflagrado o processo eleitoral, será realizada esta prestação de contas e que esta é uma ação
realizada em todos os Campi pois, considerando que há emprego de recursos públicos, é
necessária a transparência e prestação de contas. Destacou que a gestão também apresentará
um memorial das atividades realizadas durante o mandato, que está em fase de elaboração.
Passou-se ao terceiro ponto da pauta. Terceiro ponto de pauta - Readequação da Proposta
de Regimento Interno do Conselho de Gestão: A Presidente apresentou as considerações
realizadas pelo Fórum de Diretores Gerais de adequação da minuta do Regimento Interno do
Conselho de Gestão do Campus Santa Teresa. Assim, a comissão interna designada para
rever o regimento deverá reunir-se novamente para que realizem o trabalho de readequação,
conforme as orientações do Fórum. O conselheiro Milson Lopes de Oliveira registrou que a
paridade de membros da gestão com demais servidores é fato historicamente consolidado no
Conselho de Gestão do Ifes Campus Santa Teresa, que sempre teve a atribuição de deliberar,
se posicionar enquanto colegiado, uma vez que este é um espaço de discussão, de debate.



Após a manifestação do Conselheiro, ficou definido que a comissão interna fará a revisão da
minuta do Regimento Interno do Conselho de Gestão do Campus. Franqueada a palavra aos
Conselheiros, não houve mais nenhuma manifestação. A Presidente agradeceu a presença de
todos e encerrou a reunião. Às dezessete horas e quarenta minutos, nada mais havendo a
tratar eu, Thais Totola Vasconcelos, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será
assinada por todos os conselheiros presentes.

(Assinado digitalmente em 22/06/2021 15:04)
ALBERTO CHAMBELA NETO

COORDENADOR - TITULAR

STA-CCA (11.02.30.08.02.03)

Matrícula: 3570626

(Assinado digitalmente em 11/06/2021 08:08)
EDNA NUNES DA SILVA

COORDENADOR GERAL - TITULAR

STA-CGAO (11.02.30.06.01)

Matrícula: 1606345

(Assinado digitalmente em 29/06/2021 14:44)
EDNEIA NUNES DA SILVA

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGAC (11.02.30.08.03)

Matrícula: 1344901

(Assinado digitalmente em 11/06/2021 15:35)
HEDIBERTO NEI MATIELLO

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGGC (11.02.30.06.02)

Matrícula: 1210736

(Assinado digitalmente em 21/06/2021 16:57)
HUGO FELIPE QUINTELA

COORDENADOR - TITULAR

STA-CEX (11.02.30.07.04)

Matrícula: 2338793

(Assinado digitalmente em 10/06/2021 08:34)
IRALDIRENE RICARDO DE OLIVEIRA

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGEN (11.02.30.08.02)

Matrícula: 1089575

(Assinado digitalmente em 10/06/2021 09:18)
JOAO NACIR COLOMBO

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

STA-CTA (11.02.30.08.02.07)

Matrícula: 54105

(Assinado digitalmente em 09/06/2021 15:51)
MARCELO MONTEIRO DOS SANTOS

DIRETOR - TITULAR

STA-DIREN (11.02.30.08)

Matrícula: 2349029

(Assinado digitalmente em 11/06/2021 08:41)
MARCO TOSE

TECNICO DE LABORATORIO AREA

STA-DPPGE (11.02.29.07)

Matrícula: 1857832

(Assinado digitalmente em 10/06/2021 12:19)
MILSON LOPES DE OLIVEIRA

DIRETOR - TITULAR

STA-DIAPL (11.02.29.06)

Matrícula: 50090

(Assinado digitalmente em 09/06/2021 14:56)
ROBSON CELESTINO MEIRELES

COORDENADOR - TITULAR

STA-DPPGE (11.02.29.07)

Matrícula: 1612390

(Assinado digitalmente em 09/06/2021 15:21)
SOLANGE DE FARIA VENTURINI

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGGP (11.02.29.05)

Matrícula: 1889301

(Assinado digitalmente em 09/06/2021 14:53)
THAIS TOTOLA VASCONCELOS

AUXILIAR DE BIBLIOTECA

STA-DG (11.02.29.01)

Matrícula: 1007181

(Assinado digitalmente em 09/06/2021 16:13)
TIAGO DALAPICOLA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

STA-CGEN (11.02.30.08.02)

Matrícula: 2194832



(Assinado digitalmente em 10/06/2021 12:28)
WALKYRIA BARCELOS SPERANDIO

DIRETOR GERAL

STA-DG (11.02.29.01)

Matrícula: 1090060
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